



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Febrero 07 de 2020

Alcaldía se compromete a recuperar puentes del Patrimonio

El Alcalde Juan Carlos López Castrillón, en compañía de la Secretaria de Planeación, Jimena Velasco, el Secretario de Infraestructura Carlos Córdoba, el representante del Ministerio de Cultura Óscar Medina y el arquitecto Javier Velasco, visitaron tres de los puentes ícono de la ciudad: el Puente Viejo de Cauca, el Puente del Humilladero y el Puente de la Custodia, con el fin de realizar un diagnóstico del estado en el que se encuentran y conocer de qué manera pueden ser intervenidos, y con qué materiales se debe hacer dicha intervención para recuperar la belleza de su patrimonio histórico.

En la visita se pudo evidenciar que los puentes se encuentran físicamente deteriorados, faltan algunos ladrillos, tienen losas partidas, varias de las piedras del camino han sido retiradas, entre otros. Sin embargo, de acuerdo al ingeniero representante del Ministerio de Cultura, aparentemente la estructura se encuentra en buen estado.

Como acciones a realizar, se le recomendó a la administración realizar una limpieza de maleza y canales en la parte baja de los puentes para evitar que las raíces de ciertas especies naturales que se encuentran al rededor, sigan deteriorándolos.

Respecto al Puente Viejo de Cauca, se sugirió la recolección de escombros y la actualización del estudio realizado por el arquitecto Javier Velasco, para presentar de manera formal una solicitud al Ministerio de Cultura que permita hacer una intervención de restauración del puente.

Uno de los compromisos de los 100 primeros días es el embellecimiento de la ciudad, es por eso que "vamos a trabajar articuladamente para recuperar los puentes de nuestro patrimonio", manifestó el Alcalde Juan Carlos López Castrillón.

Popayán, entre las ciudades que buscan ser seguras para mujeres

La Secretaría de la Mujer de la Alcaldía de Popayán, en aras de impulsar la campaña "Ciudades Seguras para Mujeres", programa de ONU Mujeres, se reunió con el Coronel de la Policía Metropolitana, Nelson Díaz para tratar diferentes temas relacionados.

En la jornada, la Secretaria Diana Carolina Cano realizó la presentación de lo que será el Comité de Ciudades Seguras, cuyo lanzamiento oficial será el próximo 18 de febrero.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN[®]

BOLETÍN DE PRENSA

Asimismo, para el día 19 de febrero con el apoyo de ONU Mujeres, se convino dictar un taller de formación a 30 efectivos de la Policía, con el fin de fortalecer los conocimientos de la policía de vigilancia en la ruta de atención a mujeres víctimas de violencia, particularmente las que se presentan en el espacio público y acciones relacionadas con el acoso callejero.

Durante esta reunión se abordaron otros temas que son de trascendencia para la garantía de derechos como creación de la casa de refugio para mujeres, brindar alternativas de apoyo a las trabajadoras sexuales, y realizar articulación con la mesa de género departamental.

Campeños y congregaciones religiosas, construyendo juntos el Plan de Desarrollo Municipal

Con muy buena asistencia de población campesina y de diferentes congregaciones religiosas, se adelantó la quinta jornada de los "Talleres Creo en Popayán", para construir juntos lo que será el Plan de Desarrollo Municipal 2020-2023.

La Administración municipal en cabeza de Juan Carlos López Castrillón sigue elaborando el Plan de Desarrollo Municipal que será la ruta y pilar de ejecución en los próximos 4 años, en compañía de la comunidad. El burgomaestre explicó que su mandato será edificado sobre el nuevo concepto de pacto social, que se elabora con grupos poblacionales, barrios y veredas, en donde se llega a acuerdos y se reconocen las diferentes realidades de las personas.

Actualmente la población campesina representa el 10 % de la población, esto significa que 32 mil personas viven en el campo y muchas de ellas vienen a estudiar y a trabajar a Popayán en el día; al igual que el grupo de libertades religiosas agrupadas en 193 iglesias, lo cual indica la necesidad de ser grupos reconocidos y visibilizados.

En 10 mesas se abordaron diferentes temáticas para el beneficio de estas poblaciones como el mejoramiento de la calidad del recurso hídrico en zonas veredales, favorecimiento en el Programa de Alimentación Escolar, mejoramiento en la atención en salud en toda la zona rural, creación de la Política Pública de reconocimiento al campesinado, creación de rutas de seguridad y la activación de CAI móviles, así como realizar un censo y caracterización del sector campesinado.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

En este mismo sentido, la comunidad de libertad religiosa detectó sus problemáticas dentro de las cuales resaltan: falta de política pública de libertad y desconocimiento de los espacios donde las comunidades religiosas puedan participar de manera activa.

Inicia un nuevo ciclo de Líderes Siglo XXI

Con el apoyo de la Secretaría de Educación Municipal, la Fundación Nutresa con su Proyecto Educativo Líderes Siglo XXI, formó durante los últimos tres años, a 10 instituciones Educativas del municipio en el tema de gestión de calidad.

Líderes Siglo XXI es un proyecto educativo que lleva 25 años desarrollándose a nivel regional, que es avalado por la Alcaldía y la Secretaría de Educación, y convoca a rectores de las diferentes instituciones educativas para que, de manera voluntaria, se vinculen a un proceso de formación en gestión de calidad. El ciclo anterior contó con la participación de 10 instituciones: Antonio García Paredes, Carlos M. Simmonds, Comercial del Norte, El Mirador, Cajete, Francisco Antonio de Ulloa, INEM Francisco José de Caldas, Las Mercedes y Rafael Pombo; en el ciclo que inicia ya son 19 nuevas instituciones vinculadas.

El proyecto va dirigido a las instituciones que quieren tener un sistema de gestión de calidad que les ayude a mejorar sus indicadores. Durante los 3 años de formación, se da una metodología para que organicen de forma más eficiente todos los procesos internos para mejorar el control de calidad.

Se trabaja con los rectores, coordinadores y docentes que apoyen el proceso de optimización de recursos y mejora de indicadores, que aunque no es un proceso fácil, poco a poco se va logrando. Además de la formación, la Fundación les obsequia una plataforma donde realizan el seguimiento a sus indicadores de promoción, difusión y cobertura.

Para finalizar todo este proceso, en el mes de mayo, en Medellín, se realizará el Congreso Nacional Educativo de la Fundación Nutresa, lugar donde será la graduación de las instituciones que culminaron el proceso, que el momento son en total 125; 10 de ellas de la ciudad de Popayán, quienes durante 2 días tratarán temas que motiven a la comunidad educativa, acogiendo nuevos procesos que puedan replicar en sus instituciones.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán